
日 曜日 行事予定 幼稚部預かり 保育部預かり クラブ ピヨピヨクラブ

1 木 ○ ○

2 金 ○ ○

3 土 音楽祭（年中・年長） ○ ○

4 日

5 月 個人懇談・昼食後降園 ○ ○

6 火 ○ ○

7 水 　　　　交通安全教室 ○ ○

8 木 ○ ○ トモ ○

9 金 　　　11月誕生会 ○ ○

10 土 ○ ○

11 日

12 月 避難訓練 ○ ○ 体操

13 火 ○ ○ サッカー

14 水 12月誕生会 ○ ○ 太鼓

15 木 ○ ○ 英語・絵

16 金 ○ ○

17 土 ○ ○

18 日

19 月 クリスマス会 ○ ○ サッカー

20 火 ○ ○

21 水 ○ ○

22 木 ○ ○ 英語・トモ ○

23 金 終業式・午前保育 ○ ○

24 土 冬休み（幼稚部） ○ ○

25 日

26 月 ○ ○

　 27 火 ○ ○

28 水 ○ ○

29 木 　　年末休み

30 金 　　年末休み

31 土 　　年末休み

◇音楽祭→以前配布した詳細プリントをご確認ください。

◇個人懇談

◇クリスマス会

下記をご確認ください

◇昼食後降園

12月5日（水）～9日（金）まで 13時降園

◇交通安全教室

手稲交通指導員の方が、冬の道の危険について

教えてくださります。

◇ピヨピヨクラブ

毎週木曜日

10時00分～11時00分まで

未就園児のお子さん対象です

コロナ感染予防の為に定員２０名までと

なります。１週間前から予約できます。

担当・・・三島

◇誕生会

○11月誕生会 12月9日（金）

10時30分開始

○12月誕生会12月14日（水）

11時00分開始

誕生月の保護者の方は

※各クラスにお越しください。

◇避難訓練

12月12日(月） 地震を想定し行います。

◇終業式

12月23日（金）

午前保育(11時30分降園）

◇冬休み（幼稚部）、年末年始休み

12月24日（土）～1月22日（日）まで

12月の行事予定
令和4年11月30日

インフルエンザに感染した場合クリスマス会 ご報告

【日程】

12月19日（月）

さくら組・あじさい組・すいせん組

12月20日（火）

ふじ組・ばら組・ちゅうりっぷ組

12月21日（水）

ひまわり組・ゆり組・すずらん組

3日間に分けてホールで行い

ます。

子ども達の夢を大切に思い出

に残る1日にしたいと思います。

インフルエンザが流行った場合、

状況はその都度、お知らせ致します。

また、家族の中でインフルエンザに感染

した場合も、お休みしていただきます。

また、登園の際は、「登園届」の提出を

宜しくお願い致します。

用紙は入園時にお渡ししているしおり、

または、ホームページより印刷をしてください。

お手元に無い方は、園にありますので、

お知らせください。ご理解の程、宜しくお願い

致します。

〇11月の苦情・怪我・処理のご報告をさせて

いただきます。

苦情0 怪我 0 処理 0

〇バス添乗員に新しく2名加わりました。

・磯部 一美（いそべ かずみ）

・高尾 美津子（たかお みつこ）

※黄色・黄緑コースの添乗員となります。

宜しくお願いいたします。

○卒園記念品について

・アルバムとマグカップが記念品となります。

卒園記念品代は6、700円となります。

1月5日（木）に引き落としとなります。

宜しくお願いいたします。

雪遊びが始まりますので、雪遊びに適した

ものを用意してください。

・帽子

・手袋（紐をつけてください。また毛糸の素材

はご遠慮ください。）

・長靴（靴カバーを付けてください。）

・冬用の上下ジャンパー、またはつなぎでも

構いません。（かけ紐をつけてください）

※必ず記名の確認をお願い致します。

雪遊びの用意について

【日程】

12月5日（月）～9日（金）

降園時間 13時00分
一家庭15分間でお子様の園での様子をお伝えします。

懇談期間中は、通常通りお弁当、給食があります。

◇緑コース→12時45分～13時00分の間にお迎えに来てくださ

い。

※13時00分以降は預かり保育料金がかかります。

◇バスコース→バスコース表の「昼食後降園」の時間を

ご確認ください。

◇バス到着時刻前に、懇談を希望された方は13時までに

お迎えにきていただくか、保護者の方が園に到着するまで

の間、預かり保育で過ごします。

（預かり保育料がかかります。ご了承ください。）

◇懇談時の預かり保育利用はご遠慮ください。

◇駐車場→園舎駐車場、道路挟んで向かい側駐車場

個人懇談について

今年も残すところ一ヶ月になりました。日々寒くなっていく中、園庭では子どもたちがジャンパーを脱いで走り回り、たくま

しさを感じます。いつもと変わらない日常がある一方、激変する世界情勢により私たちの生活にも影響を与えています。

秋の音楽祭は、コロナで休む子どももいる中、無理のないように楽しみながら進めてきました。年中、年長さんは、一週間

休みになるとクラスの発表がどのようなものかわからなく、戸惑ってしまうので、十分な時間がとれるように一週間延期して

開催することにしました。みんなで助け合いながら、各クラスで目標に向けて取り組んでいます。年少さんは、運動会とは

違う雰囲気の中、みんなで歌ったり、踊ったりすることの楽しさが伝わったことと思います。１年後２年後は、びっくりする成

長しますので、楽しみにしてください。

11月に星置中学校と星置東小学校の研究授業に職員3人参加させていただきました。最後に小学校の授業を見たのは、

コロナ前だったので授業の変化に驚きました。クロームブックが一人一台あり、個々のペースで学習できる感じでした。ICT

化によって、今まで教師主導の一斉授業から、「子どもたちの主体的な学び」ができる授業に容易に変化できそうです。

星置中学校には、キャリア授業の講師として行きました。12人ぐらい参加で半数近くが卒園生でした。男の子の参加もあり、

少しでも興味を持っていただけたらと思います。保育業界は、今人手不足と言われています。給与も年々上がってきてい

ます。そして、１０年後、２０年後もこの仕事はあります。保育内容も様々あるので、もし就職するならいろいろな園を見学し

てやりがいのある職場を探してください。

今、ワールドカップが開催されています。ドイツから勝ち点３を取るという快挙がありました。今までの日本代表は、前半

あれだけボールを支配されていたら後半も似たような展開で、点がとれそうな感じはまったくありませんでした。でも今回は、

後半の選手交代で、攻撃的な布陣になり点を取るチャンスが何回もありました。危ない場面もたくさんありましたが、早い

展開で積極的に点を取りに行っている試合は見たことがない気がします。本当にベスト８以上を目指せる気がします。

包装紙って、ありますよね。昔は祖母が、お菓子などを包んだ包装紙をきれいに剥がして再利用していました。物がない

時は大事に使い、物がある時は使い捨てになってしまう。

物が溢れている現状では、日常で物を大事に使う、再利用することはなかなか難しいことですね。

園長 上村 毅


